
Gemeinde Riepsdorf 

 

Niederschrift Nr. 9/2013 - 2018 

über die Sitzung des Finanzausschusses am 06. Juni 2017 

 

Tagungsort: Rathaus Lensahn, Sitzungszimmer 

 

Anwesend: 

1. Gemeindevertreter Diedrich als Vorsitzender 

2. Bürgermeister Bendfeldt für Frau Will-Schmütz 

3. Gemeindevertreter Bierwind 

4. Gemeindevertreter Lüdtke 

5. Gemeindevertreter Oosting 

6. Gemeindevertreter Schulz 

7. wählbarer Bürger Wildfang für Herrn Wiese 

 

Frau Dewenter-Steenbock, GeKom 

Herr Steenbock, GeKom 

Gemeindevertreterin Gramkau 

wählbarer Bürger Gramkau 

Herr Bendt als Protokollführer 

 

Frau Will-Schmütz und Herr Wiese fehlen entschuldigt. 

 

 

  0 Zuhörer 

 

 

Beginn: 19.30 Uhr      Ende: 20.35 Uhr 
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Herr Diedrich eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlußfähigkeit fest. 

Die Einladung vom 18.05.2017 ist form- und fristgerecht erfolgt.  

 

Einwendungen gegen folgende Tagesordnung werden nicht erhoben: 

 Die Tagesordnung wird wie folgt erweitert (*) 

 

Öffentlicher Teil 

1. Niederschrift Nr. 8/2013 – 2018 vom 05.04.2017 

2. Erlass einer Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer 

3. Anfragen und Mitteilungen 

 

Einwohnerfragestunde von 19.30 – 19.30 Uhr 

 

Da keine Einwohner anwesend entfällt dieser Punkt. 

 

Zu Punkt 1: Genehmigung der Niederschrift Nr. 8/2013 – 2018 vom 

    05.04.2017 

 

Gegen die Niederschrift werden keine Bedenken erhoben; sie gilt damit 

als genehmigt. 

 

Zu Punkt 2: Erlass einer Satzung über die Erhebung einer Zweitwoh-

nungssteuer 

 

Frau Dewenter-Steenbock und Herr Steenbock erläutern den vorgelegten 

Satzungsentwurf. Die Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwor-

tet. 
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In § 7 soll die Frist der Frist im Melderecht (zwei Wochen nach § 17 Bun-

desmeldegesetz) angepasst werden.  

 

Einstimmig empfiehlt der Finanzausschuss der Gemeindevertretung den 

vorgelegten Satzungsentwurf mit der oben genannten Änderung zu ver-

abschieden. 

 

Zu Punkt 3: Anfragen und Mitteilungen 

 

Herr Bendfeldt teilt mit, dass auf Grund einer Erkrankung des Mitarbeiters 

im Rathaus das Gespräch mit dem Land Schleswig-Holstein wegen des 

Radwegebaus noch nicht stattgefunden hat. Es jedoch noch durchgeführt 

wird. 

 

Herr Lüdtke legt die Angebote für den Zaun am Sportplatz vor. Die Errich-

tung des Zaunes soll durch die Gemeinde gefördert werden. 

 

Herr Bendt teilt mit, dass im Herbst diesen Jahres ein Nachtragshaushalt 

aufgestellt werden muss, um die zusätzlichen Maßnahmen haushalts-

rechtlich abzudecken. 

 

 

 

 

 

.......................................  ...................................... 

Vorsitzender  Protokollführer 

des Finanzausschusses   

 


